



Mörlenbach, den 10.11.2023

Sehr geehrte Eltern,

sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

„Smarte“ Armbanduhren halten immer mehr Einzug in die Kinderzimmer. Fasziniert von den Möglichkeiten der Technik wollen die neuen Besitzer diese Uhren den Mitschülern am Unterrichtsvormittag vorführen. Das führt dann dazu, dass Audio- und Videoaufnahmen in der Gruppe gemacht werden, dass in der Pause mal kurz telefoniert wird usw. Dabei kommt es fast zwangsläufig zu eklatanten Verstößen gegen den Datenschutz <sup>1</sup> und die Beachtung von Persönlichkeitsrechten. Aus diesem Grund wurde in der Gesamtkonferenz am 19.10.2023 entschieden, dass das Tragen und Nutzen dieser elektronischen Geräte im Unterrichtsvormittag sowie in der Nachmittagsbetreuung verboten sind. Lehrkräfte sind angehalten, entsprechende Kinder aufzufordern, die SmartWatch abzunehmen und im Ranzen zu verstauen. Wir haben unsere Schulordnung dahingehend angepasst und bitten um Beachtung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads 'Th. Hirschberg'.

Thomas Hirschberg  
-Schulleiter-

<sup>1</sup> Quelle:

[https://www.bundesnetzagentur.de/SharedDocs/Downloads/DE/Sachgebiete/Telekommunikation/Unternehmen\\_Institutionen/Anbieterpflichten/Datenschutz/VerbraucherInformation.pdf?\\_\\_blob=publicationFile&v=3](https://www.bundesnetzagentur.de/SharedDocs/Downloads/DE/Sachgebiete/Telekommunikation/Unternehmen_Institutionen/Anbieterpflichten/Datenschutz/VerbraucherInformation.pdf?__blob=publicationFile&v=3)